



Bericht über die Klausurtagung des Kirchengemeinderats Salvator am 22. und 23. Oktober 2021 in Kirchheim

Der Kirchengemeinderat befasste sich bei seiner Klausurtagung mit der weiteren Entwicklung des Gemeindelebens sowohl in pastoraler als auch in spiritueller Hinsicht. Das Gremium erörterte hier verschiedene Möglichkeiten, wie das Gemeindeleben und die Begegnungen unserer Gemeindemitglieder untereinander intensiviert werden und wie ggfs. zusätzliche Begegnungen stattfinden könnten

Ein weiteres Thema war die Gebäudeentwicklung der gemeindeeigenen Immobilien. Ein besonderes Augenmerk galt hierbei dem renovierungsbedürftigen Salvatorheim. Es wurden verschiedene Lösungsansätze diskutiert.

Mit der Besichtigung des Zisterzienserinnen-Klosters Mariä Himmelfahrt in Kirchheim endete eine harmonische und inspirierende Klausurtagung.

Waltraud Ensle